

Hermann Stütz singt seit 65 Jahren im Kirchenchor

Der katholische Kirchenchor Biberach feierte das Cäcilienfest

Der Kirchenchor feierte am vergangenen Samstag seine traditionelle Cäcilienfeier.

Den Auftakt bildete ein feierlicher Gottesdienst zu Ehren der heiligen Cäcilia, der Patronin der Kirchenmusik. Der Chor gestaltete die Messe musikalisch und sorgte mit seinen sorgfältig ausgewählten Liedern für eine besonders festliche Atmosphäre.

Nach dem Gottesdienst hieß die Vorsitzende Irmgard Rueß die Sängerinnen und Sänger im liebevoll dekorierten Gemeindehaus willkommen. Insbesondere wurde Dekan Stefan Ruf und Pfarrer Josy Thomas herzlich willkommen geheißen.

In seiner Ansprache dankte Dekan Ruf den Sängerinnen und Sängern für ihren treuen Einsatz. Er betonte den hohen Stellenwert des Chores für das kulturelle und geistliche Leben der Gemeinde und hob den starken Zusammenhalt innerhalb der Chorgemeinschaft hervor.

Beim hervorragenden Abendessen des Catering - Service "Tafelzauber" aus Eberhardzell herrschte eine warme, gemütliche Atmosphäre. Viele nutzten die Zeit für Gespräche und schöne Erinnerungen.

Chordirigent Johannes Striegel ließ in seinem Bericht das Musikjahr Revue passieren und erwähnte u.a. neben den regelmäßigen Gottesdienstbegleitungen die beiden Orchestermessen an Weihnachten bzw. an Ostern, die Maiandacht im Kloster Reute, das Mitwirken im Festgottesdienst beim ökumenischen Dekanatskirchenmusiktag, den Chorausflug nach Memmingen-Buxheim-Bonlanden. Für Weihnachten wird in intensiver Probenarbeit die Pastormalmesse in F von A. Diabelli einstudiert. Zum Abschluss gab er einen kurzen Ausblick für 2026: Chorliteratur des Biberacher Komponisten August Löhle (1852-1919) und langjährigem Dirigenten des Kirchenchores. Im März 2027 ist ein musikalisches Projekt in Zusammenarbeit mit dem Verein Städte Partner Biberach geplant: Aufführung von G. Pucchinis Missa di Gloria und Beethovens Europahymne.

Ein besonderer Höhepunkt des Tages war die Ehrung langjähriger Sängerinnen und Sänger. Dekan Ruf würdigte ihr Engagement, ihre Treue und ihren unverzichtbaren Beitrag zum musikalischen Leben der Gemeinde. Mit persönlichen Worten und Ehrenurkunden überreichte er Auszeichnungen an Ilona Walosczyk und Rudi Ehmann (20 Jahre), Gerda Sontheimer und Georg Kleiß (40 Jahre). Für außergewöhnlich lange Zeit der musikalischen und gemeinschaftlichen Verbundenheit wurden Gabi Locher (55 Jahre), Inge Schulte (60 Jahre) und Hermann Stütz (65 Jahre) geehrt.

Der Kirchenchor blickt dankbar auf einen gelungenen Abend zurück – erfüllt von Gemeinschaft, Musik und Dankbarkeit.